



Communiqué
Pour diffusion immédiate

LANCEMENT DE LA PLATEFORME « ENSEIGNER EN ALBERTA »

Calgary, le 2 février 2023 – La Fédération des conseils scolaires francophones de l'Alberta (FCSFA), en collaboration avec les 4 conseils scolaires francophones de la province est fière de dévoiler la [toute nouvelle plateforme « Enseigner en Alberta »](#).

Ce nouveau site web a pour but de faciliter le recrutement d'enseignants dans les écoles francophones de la province. Les utilisateurs y trouveront plusieurs informations pertinentes sur l'éducation francophone en milieu minoritaire en Alberta, des offres d'emploi provenant des 4 conseils scolaires francophones ainsi que des ressources pour faciliter le processus d'obtention d'une certification professionnelle pour les enseignants en provenance d'une autre province canadienne.

« Notre province a beaucoup à offrir, autant sur le plan personnel que professionnel. Les enseignants qui détiennent une certification professionnelle valide d'une autre juridiction canadienne sont admissibles à la certification en Alberta sans formation ou examen supplémentaire. Il s'agit d'un processus qui peut cependant être complexe à naviguer. Un des objectifs du site web est de faciliter ce processus pour les finissants universitaires et les enseignants d'expérience qui souhaitent venir poursuivre leur carrière au sein de nos écoles francophones. » a déclaré Anne-Marie Boucher, directrice exécutive de la FCSFA.

Les écoles francophones de l'Alberta sont en forte croissance avec une augmentation de 5% de leur nombre d'inscription en 2022. Il est prévu que cette croissance se poursuive au courant des prochaines années.

- 30 -

À propos de l'éducation francophone en Alberta

Le système scolaire francophone albertain compte plus de 8 900 élèves et 1 030 employés répartis à travers 43 écoles. Ces écoles sont opérées par 4 conseils scolaires, soit le Conseil scolaire FrancoSud, le Conseil scolaire du Nord-Ouest, le Conseil scolaire Centre-Nord et le Conseil scolaire Centre-Est. La culture francophone est valorisée, non seulement comme une façon de s'exprimer, mais aussi comme une façon de faire partie d'une grande communauté dont les élèves et le personnel sont des membres actifs.

Renseignements supplémentaires :

Antoine Bégin
Coordonnateur des communications
antoine.begin@francosud.ca
587-225-0933



Press Release
For immediate release

LAUNCH OF THE « ENSEIGNER EN ALBERTA » PLATFORM

Calgary, February 2nd, 2023 – The Fédération des conseils scolaires francophones de l'Alberta (FCSFA), in collaboration with the 4 Francophone school boards of Alberta are proud to unveil [the all new platform « Enseigner en Alberta »](#).

This new website aims to facilitate the recruitment of teachers in the province's Francophone schools. Users will find a lot of relevant information on Francophone education in a minority setting in Alberta, job offers from the 4 Francophone school boards as well as resources to facilitate the process of obtaining a professional certification for teachers from another Canadian province.

“Our province has a lot to offer, both personally and professionally. Teachers who hold a valid professional certification from another Canadian jurisdiction are eligible for certification in Alberta without additional training or examination. This is a process that can, however, be complex to navigate. One of the objectives of the website is to facilitate this process for university graduates and experienced teachers who wish to pursue their career in our French schools.” said Anne-Marie Boucher, Executive Director of the FCSFA.

Francophone schools in Alberta are growing rapidly with a 5% increase in enrollment in 2022. This growth is expected to continue over the next few years.

- 30 -

About Alberta's Francophone education system

Alberta's Francophone school system has more than 8,900 students and 1,030 employees across 43 schools. These schools are operated by 4 school boards, Conseil scolaire FrancoSud, Conseil scolaire du Nord-Ouest, Conseil scolaire Centre-Nord and Conseil scolaire Centre-Est. Francophone culture is valued not only as a way of expressing oneself, but also as a way of being part of a larger community of which students and staff are active members.

For more information :

Antoine Bégin
Communication coordinator
antoine.begin@francosud.ca
587-225-0933